

Stadt Zürich will Velofahrernde besser schützen

Verkehr Diesen Herbst haben rechts abbiegende Lastwagen in der Stadt Zürich eine 25-Jahriges Frau getötet und eine 26-Jährige schwer verletzt. Beide befand sich wohl im toten Winkel der Stadt Zürich verstreut mit verschiedenen Mietlern, Velofahrern und besser vor solchen Rollsturzschutz zu schützen. An Gefahrenzone, in denen sich Velofahrer machen Ampelem erhalten Velos und Autos stellen können. An de vor die warten den Lastwagen chen Kreuzungen markiert sie einen zu schützen. An Gefahrenzonen, in denen sich Velofahrer trüher Grün. Am Lindenplatz ist ein Versuch geplant, bei dem Velos und Autos komplett getrennt werden. Rechtsfahrerboten für Autos und Lastwagen. Nach den zwei Unfällen war sie von links-grüner zu unterscheiden. (bat) Seite 15